

COLORFUL

カ ラ フ ル

みよし市立三好中学校2年部

学年通信3号

令和6年5月25日

5つの色が輝く体育祭を通して団結することの大切さを学びました

5月17日（金）に予定より1日遅れの体育祭が実施されました。8の字跳び、生徒会種目、全員リレー、4WD…。学級対抗の種目を中心に、どの学級も一生懸命に練習を重ねました。さらに、縦割りで先輩から応援の振り付けを教えてもらったり、後輩に競技のコツを教えたりと各団一丸となって練習に励みました。また、「体育祭実行委員」として多くの生徒が全校行事を支えました。体育祭を通して、個人、学級、学年、そして全校がもてる力を発揮することの大切さや、みんなで心をつなげて行事に取り組むことの楽しさを実感することができました。体育祭を終えて、各団の応援リーダーの感想を紹介します。

赤団（1組） 山田 祿朗 山本 りりあ

- ・体育祭を終えて、自分がしっかり応援リーダーとして声を出せたことがよかったです。また、優勝することもできたけれど、それ以上にみんなで協力できたことが良かったです。（山田）
- ・一人一人が競技を真剣に、楽しく行ったことで最高の体育祭になったと思います。体育祭で学んだことを学校生活に生かしていきたいです。（山本）

黄団（2組） 實宝 陽斗 下川 颯大

- ・1位は獲れなかったけれど、黄色団が一番盛り上がっていたから、結果は関係なく楽しい体育祭となったのでよかったです。黄色団は、人数が多くて最高の応援ができ、楽しかったです。（實宝）
- ・僕たちは、クラス目標の“No. 1”を達成するために、体育祭までたくさん協力して練習しました。黄色団は、気合の入った最高の応援で盛り上がってとても楽しかったです。黄色団最高。イエロー！（下川）

緑団（3組） 福田 隼也 丸山 塁

- ・応援リーダーは他の実行委員と違い、活動内容はあまりなかったですが、ほかの実行委員以上に団を引っ張ることができる点が大変だけれど、とても楽しかったです。（福田）
- ・僕は応援リーダーをやってみて、とにかく応援することが大切で、ずっと応援をし続けるという点が難しかったです。でも、やりがいがあった楽しかったです。（丸山）

橙団（4組） 松尾 菜月 山岡 桃子

- ・応援の練習は完璧だったけれど、いざ当日の応援では、みんなが競技に夢中でなかなか声が届かなかったのが心残りです。でも、体育祭楽しかった！良い思い出になりました。（松尾）
- ・最初の縦割りで、みんなバラバラで良い体育祭がつかれるか不安だったけれど、当日みんなが一つになって笑顔溢れる体育祭になってよかったです。来年は優勝したい！（山岡）

桃団（5組） 水野 翔太 山本 雄大

- ・みんなが競技や応援を全力でしてくれたおかげで団や全校で盛り上がることができました。これからもこういう活気を大切に過ごしていきたいです。（水野）
- ・各団と競い合うことの楽しさや仲間と協力することの楽しさを知ることができ、とても良い体育祭でした。“ピンク団ちょーかわいい！”今回学んだことを日常生活で活用したいです。（山本）

定期テストに関する連絡です

6月11日（火）、12日（水）と前期中間テストが実施されます。テスト範囲表が5月21日（火）に配付されました。生徒たちは、テスト計画表を活用し、見直しをもって学習に取り組んでいると思います。ここまで学習してきたことの成果を十分に発揮できるよう、中間テストに向けた準備についてご家庭でも見守りをお願いいたします。

さて、以下は「定期テスト等で遅刻・欠席した場合について」の取扱となります。

- (1) 登校した時点で実施しているテストから受験することとします。ただし時間については、入室した時刻からその時間の終わりまでとします。
- (2) テスト成績表に記載する点数および、通知表に関わる成績をつける際は、実施したテストの点数を加味するものとします。
- (3) 体調不良等の場合も同様の扱いとします。ただし、希望があれば、遅刻、欠席者ともに後日自宅で受験し直すことは可能です。（この場合、あくまで自分が学習してきた成果を試すことを目的とし、この受験でのテストの点数については、テスト成績表に記載する点数および、通知表に関わる成績をつける際には加味しません。採点は教科担任が実施します。）
- (4) 体調不良等で欠席の場合は、見込み点を算出して通知表に関わる成績を出します。

※この件に関する問い合わせは教務主任（高沼）までお願いします。